



PLANTA DE ARAUCO EN VALDIVIA SUFRE FALLA Y SMA INICIA INVESTIGACIÓN

En las imágenes que circulaban ayer en la web se advertía una gran cantidad de vapor saliendo con fuerza y a una elevada altura desde una zona de la Planta Celulosa Valdivia de la empresa Arauco. La situación, que fue corroborada por la compañía, ocurrió el pasado 11 de agosto, aunque la firma sostuvo que el evento no generó daños a personas, ambientales ni operativos.

Se trata de la segunda falla conocida que registra esa instalación desde inicios de julio pasado, cuando se afectó la caldera recuperadora. Esta vez, una válvula de presurización precipitó gran cantidad de vapor que luego cayó en un pretil de las instalaciones, explicaron desde la empresa.

Ante esto, la Superintendencia del Medio Ambiente (SMA) de Los Ríos activó un proceso de investigación que consiste en la inspección de la planta y requerimiento de información para verificar el cumplimiento de los permisos.